

CARLOS C. HOFFMANN
(1876-1942)

Los entomólogos de este Instituto y otros más, que conocieron al profesor Carlos C. Hoffman, han querido recordarlo con motivo del vigésimo aniversario de su muerte. Pensaron, acertadamente, que una noticia sobre su vida y obra, redactada por quien seguramente mejor lo conoció, o sea por su propia hija y discípula, sería el mejor tributo a su memoria. Pensaron también que la voz de otros discípulos debería ser oída, fue así como se encargó a Luis Vargas que recordara a Hoffmann, y él lo hace teniendo como pauta la labor de este hombre de ciencia dentro de la parasitología y sobre todo dentro de la entomología médica. Leonila Vázquez, por su parte, analiza la obra de Hoffmann en lo que se refiere a sus estudios sobre lepidópteros mexicanos, cuya importancia es aún vigente y nos referimos sobre todo a sus estudios sobre las relaciones zoogeográficas y al catálogo sistemático de los lepidópteros de México.

Cuando los entomólogos me manifestaron sus deseos de rendir homenaje al profesor Hoffmann y de que nuestra revista publicase lo que de él se había escrito para tal fin, accedí gustoso a la petición, por ser yo mismo testigo de la valía del hombre. Conocí al profesor Hoffmann en el año de 1930 y nos unió amistad hasta su muerte. Fue uno de los trabajadores más destacados de este Instituto, tuvo numerosos discípulos y formó escuela.

Y por si hubiera que agregar algo, diríamos que era un hombre bueno, sin deformaciones espirituales, de sencillo trato y cuya felicidad se acrecentaba en su laboratorio y en su hogar.

El grato recuerdo de su presencia se aviva al leer estas páginas redactadas por sus discípulos y colaboradores más cercanos, y su homenaje es también nuestro homenaje.

Dr. Roberto Llamas.



Paul H. Huxford
1876 - 1942